

 Fecha: 16-07-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 187,8
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Cuatro mil empleos y retornos por más de 600 millones de dólares podría perder la región

Cuatro mil empleos y retornos por más de 600 millones de dólares podría perder la región

Industria acuícola denuncia que plan de manejo de la Reserva Nacional Kawésqar pone en riesgo la continuidad de esta actividad en Magallanes



El presidente de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes, Carlos Odebret, denunció que el futuro de la actividad acuícola en la Región de Magallanes, está en riesgo debido al plan de manejo de la Reserva Nacional Kawésqar, la cual excluye a la industria acuícola de este territorio protegido.

Odebret hizo estas declaraciones al diario El Mercurio, ocasión en la cual afirmó: "Pese a que la industria acuícola ocupa menos del 0,04% de los 2,6 millones de hectáreas de la reserva, el plan de manejo plantea sin el más mínimo análisis de las particularidades de la actividad en la región, que la salmonicultura es una amenaza a los objetos de conservación".

Agregó que esta situación impide la renovación de las concesiones y la continuidad de las solicitudes en trámite, dando un duro golpe al futuro del sector.

Empleos en riesgo

Odebret planteó que si el plan se aprueba "ello conducirá al cierre gradual de las operaciones acuícolas en la región", lo que redundaría afirmó en la pérdida de más de cuatro mil empleos en Magallanes y la pérdida de divisas por más de 600 millones de dólares.

El plan está en etapa de borrador como parte de la implementación de la Ley 21.600.